
Ata de Reunião

Data: 15/02/2024

Hora: 13h00

Local: Gabinete da Desembargadora Gisane Barbosa de Araújo

Participantes:

Dra. Gisane Barbosa de Araújo
Dra. Maria Consolata Rego Batista
Dra. Semiramis Rocha De Oliveira
Angelita Michelle Rangel Ferreira
Camila Villa-Chan Pereira Charifker
Claudia Christina Araujo C De O Andrade

Resultado pretendido:

Alinhamento das ações do colegiado para o ano de 2024.

1. Dra. Maria Consolata iniciou dando as boas-vindas à Dra. Gisane que passa a
substituir Dra. Ana Cláudia na coordenação do subcomitê.

2. Dra. Gisane agradece a todas as boas-vindas e se diz muito motivada para iniciar
os trabalhos à frente do colegiado.

3. Dra. Maria Consolata agradece demais a divisão de saúde/seção de saúde mental
por todos os trabalhos desenvolvidos no ano de 2023.

4. Camila destaca, em especial para a Dra. Gisane, a necessidade de alguém da
Secretaria de Gestão de Pessoas integrar o colegiado tendo em vista a
desvinculação da divisão de saúde da referida secretaria.

5. Dra. Maria Consolata chamou a atenção para os eventos com temática repetidas
da autogestão de saúde e da divisão de saúde/subcomitê de atenção integral à
saúde.

6. Dra. Gisane pondera que acha interessante que tenhamos uma aproximação
entre as duas unidades para unir esforços para que os eventos tenham maior
alcance.

7. Dra. Gisane analisa o ofício enviado para o cerimonial com os eventos previstos
para o ano de 2024.

8. Dra. Gisane pondera que podemos retornar com as campanhas de doação de
sangue e Dra. Semiramis e Michelle dizem que vão tentar reeditar a campanha
com auxílio do cadastro da Astra.

9. Dra. Gisane ressalta, ainda, o tema da vacina de pneumo.
10.Dra. Semiramis diz que existe previsão de campanha de aplicação da vacina de

pneumo para março de 2024.
11.Dra. Maria Consolata questiona se o cadastro dos doadores de sangue também

pode ser ampliado para constar os doadores de medula óssea e Dra. Semiramis



diz que irão tentar retomar os cadastros tanto dos doadores de sangue, como dos
doadores de medula óssea.

12.Dra Semiramis e Michelle afirmam que todos os integrantes do TRT-6 recebem
por e-mail as campanhas para doação de sangue e de medula óssea.

13.Michelle fala sobre a pesquisa do TST para o projeto de pesquisa de saúde
mental, subjetividade e transformações no trabalho judicial: situação atual e
perspectivas futuras na Justiça do Trabalho. Michelle afirma que a pesquisa será
feita em três etapas e que tudo está previsto para terminar em abril/2024.
Michelle diz que no dia 09/02 Dr. Laerte, coordenador geral da pesquisa, solicitou
uma reunião para o dia 16/02 para acertar os detalhes do projeto.

14.Michelle diz que vai sondar com Rodrigo Hazin se poderia utilizar o espaço físico
da polícia judicial ou pensaria no pleno para a aplicação da pesquisa.

15.Michelle e Cláudia retomam a ideia de criar um espaço de convivência no
estacionamento. Dra. Gisane sugere a criação de um “boulevard” entre a divisão
de saúde e o banco do brasil.

16. Todas falam sobre a importância de ter um café/restaurante para a pausa dos
servidores(as) e magistrados(as) e do público externo também.

17.Dra. Maria Consolata traz a temática do envelhecimento. A importância de
enfatizarmos no ano de 2024 o referido tema.

18.Cláudia menciona médicos da medicina integrativa e do envelhecimento- Dr
Ronald Canejo e Dr. Carlos Bayman e também a gerontóloga Isaura Peixoto.
Afirma que seriam bons nomes para palestrar sobre o tema.

19.Dra. Maria Consolata fala que podemos tratar da temática(envelhecimento) no
mês de outubro.

20.Michelle fala sobre o setembro amarelo e diz que pensou no slogan “você é luz”.
Michelle diz que vai utilizar a música “clarear” como temática principal. Pensou
em trabalhar com a estratégia da psicologia positiva. Trabalhar a autoestima dos
envolvidos.

21.Cláudia fala que no setembro amarelo pode se tratar a questão do
envelhecimento. Michelle e Dra. Semiramis dizem que acham mais interessante
tratar da temática separadamente, ao tempo que destacam que outubro é o mês
dos idosos.

22.Semiramis sugere que a gente converse com o pessoal do Deplan para que veja
as possibilidades para a construção do espaço de convivência.

23.Camila disse que irá sondar os entraves para o estabelecimento de café.
24.Dra. Maria Consolata sugere a criação de uma cartilha chamada “saúde em dia”

com sugestões de práticas diárias para a saúde. Dra. Maria Consolata trouxe para
as demais integrantes do colegiado várias sugestões de “cards” sobre os mais
variados temas relacionados à saúde. Dra. Semiramis ficou de analisar as
informações dos “cards” para posterior divulgação.

25.Dra. Maria Consolata alerta sobre a adesão aos exames periódicos. Diz para a
divisão de saúde trabalhar na adesão através da parceria com a ejud, sugere
também uma busca ativa através de ligações, tornar obrigatório para ocupantes
de cargo em comissão.

26.Dra. Semiramis diz que no ano de 2024 irá alcançar um público bem maior em
relação aos exames períodos, porque já temos empresa licitada para realizar os
exames periódicos no interior.

27.Às 15h00 encerrou-se a reunião.
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